

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Kambing peranakan etawa merupakan hasil persilangan antara kambing Etawah dari India dengan kambing Kacang dengan 50% lebih tinggi kambing Etawa. Kambing peranakan etawa cukup potensial dikembangkan sebagai penyedia daging dan susu. Kambing peranakan etawa yang disilangkan dengan kambing lokal mempunyai produktivitas dan beberapa sifat unggul yaitu mudah beradaptasi dengan lingkungan tropis. Kambing peranakan etawa cocok hidup di daerah tropis, dengan pemeliharaan yang baik dan benar dapat melahirkan 2 kali dalam setahun dan paling minimalnya dalam 2 tahun melahirkan 3 kali (Wasiati *et al.*,2018).

Penerapan manajemen pakan merupakan salah satu komponen utama untuk menjamin keberlangsungan dan keberhasilan suatu usaha peternakan kambing peranakan etawa. Penerapan manajemen pakan di suatu peternakan berjalan secara beriringan dengan performa kambing peranakan etawa. Manajemen pakan yang baik maka akan menghasilkan performa kambing peranakan etawa yang baik pula. Manajemen pakan berperan penting dalam pemenuhan nutrisi pada suatu ternak untuk kebutuhan hidup pokok, reproduksi, pemeliharaan, pertumbuhan, metabolisme, dan lain-lain. Sementara itu, pemberian pakan kambing peranakan etawa di PT. Rima Kinanti Lestari diberikan pakan limbah Edamame.

### **1.2 Tujuan dan Manfaat**

#### **1.2.1 Tujuan Umum Magang**

Secara umum, magang ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan serta keterampilan dalam dunia kerja, menambah pengalaman atau wawasan yang berkaitan dengan kegiatan-kegiatan di dalam perusahaan/instansi/lembaga, dan dapat melatih supaya lebih praktis terhadap kesenjangan (gap) yang ditemukan di tempat magang dengan yang didapatkan di dunia perkuliahan.

#### **1.2.2 Tujuan Khusus Magang**

Secara khusus, magang ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, wawasan, serta keterampilan dalam bidang peternakan kambing peranakan etawa khususnya pada manajemen pakan kambing peranakan etawa di PT. Rima Kinanti Lestari Jember, Jawa Timur.

### 1.2.3 Manfaat Magang

Dapat meningkatkan pengetahuan serta keterampilan dalam bidang peternakan kambing peranakan etawa, meningkatkan kemampuan dalam menghadapi berbagai masalah yang terjadi, dan menambah pengalaman bekerja dalam bidang peternakan berskala industri.

## 1.3 Lokasi dan Jadwal Kerja

Kegiatan magang ini dilaksanakan di PT. Rima Kinanti Lestari yang terletak di Desa Ampeldento rt 02/rw 01, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember, Jawa Timur dengan komoditi Kambing PE dan Sapi Potong. Adapun kegiatan magang ini dilaksanakan selama 4 bulan yakni dimulai pada tanggal 1 Agustus 2023 hingga 30 November 2023. Kegiatan magang ini dilaksanakan pada hari senin s/d sabtu dengan hari libur pada setiap hari minggunya. Jam kerja kegiatan magang yakni dimulai pada pukul 07.00 WIB hingga 16.00 WIB.

## 1.4 Metode Pelaksanaan

Metode yang digunakan dalam pelaksanaan magang ini yaitu dengan mengikuti serta melakukan seluruh kegiatan yang ada pada setiap divisi sesuai dengan jadwal dan standar operasional prosedur (SOP) yang berlaku serta mengumpulkan informasi yang dapat dijadikan penunjang laporan magang maupun laporan tugas akhir dengan cara melakukan pengamatan, dokumentasi, serta diskusi dengan masing-masing kepala divisi, staff, dan karyawan di PT. Rima Kinanti Lestari.